Comunicado de Prensa



Dirección General de Comunicación Paseo de la Castellana, 278-280 28046 Madrid España Tls. 91 348 81 00 91 348 80 00 Fax 91 314 28 21 91 348 94 94 www.repsolypf.com

Madrid 10 de enero de 2006 Nº de páginas: 1

La Cámara de Comercio Española reconoce la importancia de la presencia y expansión de Repsol YPF en Italia

REPSOL YPF GALARDONADA COMO LA MEJOR EMPRESA ESPAÑOLA EN ITALIA DEL AÑO 2005

- Su facturación en Italia en 2005 ha superado los 800 millones de euros
- Ha adquirido recientemente 44 estaciones de servicio

Repsol YPF ha sido galardonada con el premio a la mejor empresa española en Italia, otorgado por la Cámara de Comercio Española en este país, como reconocimiento al grupo empresarial español que más ha destacado por la inversión realizada y el volumen de negocio desarrollado en el año 2005.

En este sentido, se destaca la adquisición de la sociedad Falk, S.p.A, propietaria de 44 estaciones de servicio en el noreste del país. Con esta compra, la red de estaciones de servicio en Italia con marca Repsol se eleva ya a 75.

Asimismo, se destaca el crecimiento de todos los negocios de la compañía, con unas ventas totales de combustibles, carburantes, lubricantes y especialidades que superan los 900 millones de litros anuales.

Repsol YPF inició sus actividades en Italia en 1986 con la comercialización de sus productos químicos, incorporando posteriormente otros productos, como lubricantes, especialidades y asfaltos. A partir de 1998 se potenció la actividad de ventas directas, con una mayor cobertura del territorio italiano con producto propio y, a partir de 2002, se inició el proceso de entrada y expansión en el sector de estaciones de servicio.

En un acto celebrado en Milán, en presencia del Consejero de la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España y del Cónsul Adjunto de España y Director de la Oficina de Turismo Español en Italia, la Presidenta de la Cámara de Comercio Española en Italia, Dña. Meritxell Roca Ortega, entregó el galardón al Director General de Downstream de Repsol YPF, D. Pedro Fernández Frial.